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Sommario/riassunto Organisé pour la première fois en Lorraine, ce XIIIe colloque
interrégional sur le Néolithique a tout naturellement privilégié les
origines de la Néolithisation dans l’est de la France : on trouvera ainsi
pour cette période d’importantes synthèses sur cette région ainsi que
des contributions sur l’Allemagne et la Belgique. En outre, la question,
toujours controversée, des influences rubanées et cardiales sur la
genèse du Néolithique français est ici largement abordée. Enfin,
quelques articles concernent également les étapes ultérieures du
Néolithique, notamment le Michelsberg.  Organised for the first time in
Lorraine, this 13th interregional meeting on the Neolithic quite
naturally privileged the origins of this period in eastern France:
important synthesis concerning the region as well as contributions
related to adjoining Germany and Belgium are to be found. Amongst
others the question, still controversial, concerning the Rubané and
Cardial influences on the French Neolithic is largely discussed here.
Finally several articles concerning later stages of the Neolithic, notably
the Michelsberg, are presented here.
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